

平成26年 1月 6日

ご利用のお客様へ

井原鉄道株式会社

代表取締役社長 瀧本 豊文

井原鉄道開業15周年を迎えるにあたって

平成11年に開業した井原鉄道は、おかげをもちまして、平成26年1月11日に開業15周年を迎えることとなりました。

開業以来、沿線内外から1600万人を超える多くのお客様にご利用いただき、無事、15周年の節目を迎えられますことは、ひとえに皆様方のご支援とご協力によるものと厚く御礼申し上げます。

さて、井原線を取り巻く社会情勢は、モータリゼーションの進展や沿線人口の減少、高齢化の進行など年々厳しさを増しておりますが、井原鉄道といたしましては、これまで沿線の皆様方の生活交通をお支えする役割を果たすとともに、広域からの観光客誘致に努めるなど、地域の発展に懸命に取り組んでまいりました。

こうした中、昨年度は3年ぶりに年間利用者数が100万人の大台を回復し、今年度も利用者が開業以来、最大の伸びを示すなど、明るい兆しが見え始めております。

開業15周年を迎えるにあたり、ご利用のお客様方に、更なる安全・安心の徹底と利用しやすいサービスの提供をお誓いいたしますとともに、全社一丸となって地域の発展に貢献できるよう今後、一層の努力をしてまいりますので、引き続き井原線をご利用いただきますようお願い申し上げます。